

- [L'actualité Nord Littoral](#)
- [Vous et Nous](#)
  - [Le Forum](#)
  - [Contactez-nous](#)
- [Immobilier](#)
- [Auto](#)
- [Emploi](#)
- [Marchés publics](#)
- [Boutique](#)

## Rety

RétyService jeunesse

### Séance de cinéma citoyen

vendredi 28.01.2011, 06:00



180 élèves étaient présents pour visionner le film.

Dans le cadre du devoir de mémoire, le service jeunesse s'est associé au collège Jean-Rostand, à la Flasen et à Ciné Ligue pour diffuser le film "La Rafle" de Roselyne Bosch.

Pour l'événement, 180 élèves de 3e ont visionné ce film bouleversant qui retrace les atrocités vécues lors de la rafle du Vel d'Hiv. « L'intégrisme et l'extrémisme sont de véritables dangers pour notre société, qu'il faut combattre quotidiennement et qu'il faut refuser.

Grâce à ce film, qui entre dans le programme d'histoire des 3e et sera repris par les enseignants présents, les élèves ont pu s'apercevoir que la folie d'un homme a tué des millions d'hommes. Eveiller les consciences, ne jamais fermer les yeux, ne jamais garder le silence, face à des nostalgiques qui aujourd'hui, à notre époque, se distinguent honteusement comme des admirateurs du 3e Reich et du nazisme », évoque Mickaël Claptien, responsable du service jeunesse.

Le service jeunesse organise régulièrement ce type d'animation citoyenne. « Il faut continuer à travailler dans ce sens, pour sensibiliser les jeunes et ne jamais oublier notre histoire. L'outil cinématographique permet de capter l'attention et de faire passer un véritable message citoyen auprès des élèves », conclut Mickaël Claptien.

Nord Littoral

[Recommander](#)

Soyez le premier de vos amis à recommander ça.

